

FDP.Die Liberalen Aargau, Postfach 2735, 5001 Aarau

Aarau, 13. März 2012

Herr  
Landammann Dr. Urs Hofmann  
Vorsteher des Departements  
Volkswirtschaft und Inneres  
Frey-Herosé-Strasse 12  
5001 Aarau

**Staatsanwaltschaft Rheinfelden-Laufenburg und Kantonspolizei Rheinfelden; Unterbringung auf dem Werkhofareal in Rheinfelden; Grosskredit; Anhörung**

Sehr geehrter Herr Landammann

Der Vorstand der freisinnigen Grossratsfraktion des Kantons Aargau hat den Entwurf Ihrer Vorlage für die Unterbringung der Staatsanwaltschaft für die Bezirke Laufenburg und Rheinfelden sowie der Kantonspolizei Rheinfelden im Areal Werkhof in Rheinfelden geprüft.

Der FDP-Fraktionsvorstand erachtet den Standortentscheid für die gemeinsame Staatsanwaltschaft der Bezirke Laufenburg und Rheinfelden zusammen mit der Kantonspolizei Rheinfelden im Areal Werkhof in Rheinfelden als zweckmässig. Er ist damit einverstanden.

Auffallend sind hingegen die hohen Kosten. Der einmalige Nettoaufwand von Fr. 3'587'719.-- und der jährlich wiederkehrende Nettoaufwand von Fr. 283'125.-- müssen nochmals überprüft werden. Ebenfalls ist zu prüfen, ob ein Kauf dieses Gebäudes für den Kanton Aargau auf Dauer nicht günstiger zu stehen kommt als die vorgesehene Miete. Die FDP erwartet in der Botschaft an den Grossen Rat entsprechende Antworten. Sie behält sich in diesem Sinne vor, im Rahmen der grossrätlichen Beratung Anträge zu stellen, wenn die Antworten nicht zufriedenstellend ausfallen sollten.

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen bei der weiteren Vorbereitung dieser Vorlage.

Freundliche Grüsse

FDP.Die Liberalen Aargau

Thierry Burkart  
Präsident

Herbert H. Scholl  
Leiter Ressort Volkswirtschaft und Inneres